



MINT, Klinikum Kassel, Mönchebergstr. 41-43, 34125 Kassel

Institut Pflege Intensiv
Kurt Barkhausen
Emil-Geis-Straße 14

81379 München

10.11.2007

Rollboard Modell „multiflex“ der Firma „fischer-plastic GmbH“

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit mehr als drei Jahren steht uns das Rollboard der Firma „fischer-plastic GmbH“ auf der medizinischen Intensivstation zur Verfügung.

Der Einsatz ihres Rollboards zum schonenden und rückengerechteren Patiententransfer hat sich mit großem Erfolg auf unserer Station durchgesetzt.

Gegenüber anderen Rollboards bzw. Umlagerungshilfen, erscheint uns ihr Rollboard als besonders gut gleitfähig, ausgesprochen praktikabel, gut zu reinigen und mit gutem Liegekomfort.

Wir stehen Ihnen, Herr Barkhausen, auch weiterhin gerne zur Verfügung, um den Einsatz des Rollboards bzw. Weiterentwicklungen und Verbesserungen langfristig für Sie zu testen.

Unsere positiven Erfahrungen mit dem Rollboard der Firma „fischer-plastic GmbH“ geben wir gerne auch weiterhin an die Stationen des Klinikums Kassel und an andere Kliniken mit ähnlichem Anforderungsprofil weiter.

Mit freundlichen Grüßen